



Asociación Peruana de Consultoría



Federación Panamericana de Consultores

DECLARACIÓN DE LIMA

Los suscritos, representantes de la Federación Panamericana de Consultores (FEPAC), reunidos en la fecha en la ciudad de Lima con motivo de la Asamblea General correspondiente al año en curso, ante los lamentables sucesos que han azotado a distintas circunscripciones del país, como consecuencia de las lluvias torrenciales, desborde de ríos, deslizamiento de taludes y destrucción de infraestructura, manifiestan lo siguiente:

1. Nuestra solidaridad con el pueblo del Perú en general y con las personas y entidades afectadas en particular.
2. Nuestro compromiso de apoyo a través de la Asociación Peruana de Consultoría (APC) para desarrollar programas destinados a mitigar los daños y evitar que estos se repitan en el futuro.
3. Nuestra recomendación de impulsar una cultura de prevención antes que de corrección de desastres que en la práctica siempre resulta más onerosa.
4. Nuestra sugerencia para que en el proceso de reconstrucción se priorice la reubicación de poblados sobre la base de un planeamiento urbano que considere las zonas de riesgo.
5. Nuestra disposición a colaborar en estas tareas con la ingeniería peruana.
6. Nuestros mejores deseos que la recuperación de las zonas afectadas se realice lo más pronto posible, de modo que se restablezca la normalidad en la vida de la población.
7. Nuestra invocación a la solidaridad internacional, de modo que pueda reducirse el sufrimiento de la población afectada mientras se realiza el proceso de reconstrucción y reasentamiento.

Lima, 30 de marzo del 2017

Ing. Rómulo Jorge Peñaranda
Presidente APC

Ing. Ángel Ferrigno
Presidente FEPAC

ASOCIACIÓN PERUANA DE CONSULTORÍA

FEDERACIÓN PANAMERICANA DE CONSULTORES